
ПРОТОКОЛ 

Заседания правления ЖК-31 «АВТОМОБИЛИСТ» 

12 АПРЕЛЯ 2019г                             г. ИРКУТСК 

 

Присутствовали: 

СКВОРЦОВ В.В.- председатель 

АНДРИЕНКО А.А.- секретарь 

Члены правления: Гаврилов В.В., Рой А.В., Седых Р.Н., Широков 

К.Ю., Шишкин В.Г. 

 

                                ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Итоги голосования по выбору состава правления 

2. Распределение обязанностей членов правления 

3. Предложения по форме проведения ежегодных очередных 

собраний. 

 

1. По первому вопросу с информацией выступил 

председатель правления Скворцов В.В.  

В голосовании на общем собрании 06 апреля 2019г 

приняло участие 39 человек: 18 человек проголосовали 

заочно и 21 человек-очно.  За правление в нынешнем 

составе проголосовало 36 человека, 3- воздержалось. 

Поздравляю Вас с оказанным доверием. Приступаем к 

работе на очередной срок работы. 

 

2. По второму вопросу выступил председатель правления 

Скворцов В.В.  

Своим заместителем- председателем комиссии по работе с 

жалобами жильцов назначаю Андриенко А.А. Остальные 

члены правления являются членами этой комиссии и по 



предложению председателя комиссии принимают участие 

в ее работе. 

3. По  форме проведения ежегодных очередных и 

внеочередных общих собраний собственников помещений 

в доме с предложением выступил председатель правления 

Скворцов В.В. 

В работе общего собрания приняло участие всего 39 человек, 

хотя все требования по подготовке и проведению собрания 

были соблюдены, за 10 дней были расклеены объявления о 

проведении собрания. На сайте кооператива в это же время 

было размещено аналогичное объявление. Результаты вы 

видели сами. Для сведения, в доме сдаются 23 квартиры, где 

собственники не появляются годами, 22 собственника по 

различным причинам не предоставили документы на право 

собственности, называя вещи своими именами – отказались. 

Остается 74 голоса. Предлагаю в дальнейшем все собрания 

проводить посредством заочного голосования. Опыт 

проведения собраний в такой форме у нас есть. Результаты 

очень хорошие. Будем активно использовать в этом вопросе 

также электронное голосование. При голосовании с 

использованием системы есть техническая возможность 

заставить голосовать принудительно. Технические 

особенности может разъяснить инженер по 

информационным технологиям Плуталов Максим. Прошу 

проголосовать за это предложение. 

 

ПРОГОЛОСОВАЛИ: ЗА- 7;  ПРОТИВ-  0;  

 

 

Председатель-                            В. Скворцов 

Секретарь -                                А. Андриенко 

 


